

Premios, premios, premios

¡La revista Ecofronteras está celebrando!
Juntos llegaron dos premios:
Fotoperiodismo y Divulgación Científica

Nuestro colaborador habitual, Humberto Bahena Basave, técnico de ECOSUR Chetumal, obtuvo el tercer lugar en el Concurso de Fotoperiodismo "México megadiverso", convocado por la Secretaría de Medio Ambiente y Recursos Naturales. La fotografía premiada, "Permeabilidad", apareció en las páginas centrales del número 31 de Ecofronteras.

Título: "Permeabilidad"

Imagen aérea de la larga membrana que permea los fluidos del mar Caribe y la enorme bahía de Chetumal, en el sur de Quintana Roo. La delgada línea que se observa en el tercio superior de la imagen es el famoso canal de Zaragoza, que permite la comunicación entre la bahía y el mar. En medio de este vaivén de minerales y acuarelas se dibujan con luminosas siluetas las someras lagunas de agua salada y salobre que como gotas gigantes parecen anidar entre la verde textura de los humedales de esta península.



Laura López Argoitia, técnica del Departamento de Difusión y Comunicación y editora de Ecofronteras, obtuvo el segundo lugar en el I Concurso Nacional de Periodismo y Divulgación Científica (categoría entrevista), convocado por el Consejo Nacional de Ciencia y Tecnología, la Sociedad Mexicana para la Divulgación de la Ciencia y la Técnica, la Fundación Manuel Buendía y otras instancias.

La entrevista premiada, "En comunión con la vida Silvestre. Conversación con Manuel Weber", se publicó en el número 36 de Ecofronteras. Cabe mencionar que el investigador entrevistado también es fotógrafo, por lo que compartimos con nuestros lectores algunas de sus imágenes capturadas. 

